

Buurezmorge

21. Juni 2020

Bei wunderschönem Wetter trafen sich die Nissanclubler im Café Chratz in Dagmersellen zum Buurezmorge. Bevor wir uns auf das lecker aussehende Buffet stürzen konnten, mussten wir uns in die Liste eintragen, damit die Coronamassnahmen eingehalten werden konnten. Als sich mehr als die Hälfte schon am Buffet bedient hatten, war ein wenig Geduld gefragt, damit das Buffet wieder aufgefüllt werden konnte. Dafür wurden wir mit feiner Rösti mit Speck und Spiegelei verwöhnt. Orangensaft, Kaffee, Schale, Cappuccino, warme oder kalte Ovi oder Schoggi gab es für jeden genügend. Den Bauch konnte man sich vollschlagen. Die einen verdauten das Zmorge bei einer Runde Minigolf, während die anderen sich noch einen Kaffee bestellten. Danach traten die Nissanclubler mit den unterschiedlichsten Mittel, ob zu Fuss, mit den Velo oder dem Auto, den Heimweg an. Es war ein gelungenes Buurezmorge und hoffentlich nächstes Jahr wieder im Chratz.

Fabienne Müller